

多度中小たより

た ど なか しょう

蒸し暑い日が続いています

梅雨入りした途端、とても蒸し暑い日が続いています。引き続き熱中症には十分留意して行動しましょう。

さて、雨で初日は中止となりましたが、6月18日より水泳授業が始まりました。今年度は、多度北小学校のプールを利用した水泳授業です。バスでの移動があるため、先生方は事前に入念な打ち合わせ等を行いました。そのおかげで子どもたちもスムーズに授業が行われています。多度北小学校の先生方にも大変よくしていただいています。大型バスでの移動時に見守っていただくなど、いろいろな方に助けていただいています。子どもたちが、バスを降車する際に、元気よく「ありがとうございました」と挨拶する声には、感謝の気持ちが表れていて、とてもすがすがしい気持ちになりました。



バスを降りて
プールに向かう子どもたち

教室外での『学び』から得ること

6月20日、6年生は奈良県の東大寺・法隆寺へ社会見学に行きました。今の時代、いくらでも情報端末で調べることができますが、実物を目の前にする機会はと



ても大事にしたいものです。グループごとに、見学コースを設定し、鹿とふれあったり、大仏の大きさに驚いたり、五重塔を見上げたりととても充実した一日となりました。



6月25日に4年生はパッカー車の見学を行いました。

ゴミは毎日のように出ます。そのゴミを集めてくれるパッカー車。間近で見ると



とても大きく、車の仕組みについても説明があったので、子どもたちはメモをとりながら一生懸命聞いていました。7月1日には、『リサイクルの森』に社会見学に行く予定となっています。今回の学習が子どもたちの中でどのようにつながるのか楽しみです。

多度ブロックの先生たちの学び合い～小中一貫教育～

6月5日は、小学校の先生が多度中学校にて3年生の授業参観の後、合同研修を行いました。

6月25日は、中学校の先生が各小学校にて、授業参観し、授業後に小中の先生で意見交流を行いました。

多度ブロックでは小中共通の授業観点を持って、子どもたちの指導・支援に活かしていこうと取り組んでいます。



多度中学校での
小中合同研修会



多度中小学校で行った意見交流会

お耳拝借④ 「百聞は一見にしかず」

子どもたちの周りには、テレビ・パソコン・情報端末など様々な情報機器があります。四角い画面で細かい部分まで確認することはできますが、自分と比較した実際の大きさや匂いなどは、画面から感じ取ることはできません。

社会見学などの出会い・出会い学習には、それらを解決してくれる本物力があります。

教室で調べたことを実際に見て確かめたり感じたり気づいたり・・・。子どもたちには、是非本物をしっかり見てほしいと思っています。

<学校ホームページ URL> <http://www.kuwana-c.ed.jp/tadonaka-e/>
現在のIDは「tadonaka」、パスワードは「tadoyama1234」です。
*人物は個人が特定されないよう加工させていただきます。